

いま、士幌高校では



授業の様子

◆「労働教育啓発授業」を行いました！

12月15日(木)、本校の3年生が北海道大学客員准教授で弁護士の開本英幸先生をお招きして、高校生等労働教育啓発授業を行いました。授業では、労働法の基礎知識や働く者の人権に関する知識を養い安定した職業生活を送るための学習や、働くことの意義などを学習しました。



◆ネットショップ「アマゾン」にてネット通販に取り組みました！

この取り組みは、国の地方創生加速化交付金事業の一環として、3年計画で「志ブランド」の事業発展や商品力の向上を目指す「トータルデザイン開発」とドローンなどを活用した「農業先端技術活用実践学習」として取り組んでおり、今回は、本校で開発したシーベリーサイダーとヌブカの雪解けをネットショッピングサイト「Amazon.co.jp」で販売を始めました。生徒たちは、販売方法を学びながら本校の特産品を全国に発信でき自信をつけていました。



HP作成風景



ネットショップ販売画面

◆社会福祉法人 温真会「中士幌児童ステーション」に訪問しました！

12月13日(火)、本校の3年生15名が教科「生活と福祉」の授業で、中士幌児童ステーションを訪問して園児との交流や施設見学を行いました。生徒たちは、施設の見学や説明を受けたり、保育所の園児と交流を行って保育所の機能について理解を深めていました。



交流風景

◆若いエネルギーを発散「スポーツ大会」開催！



競技風景



12月22日(木)、本校体育館にて全校生徒でスポーツ大会を開催しました。今年の種目はバレーボールで男女別にクラス対抗で行われ、生徒たちは、クラス、チーム毎にコミュニケーションを取りながら連携を深め、集団競技を通して仲間を思いやる態度や互いに協力して取り組むことの大切さを学びながら楽しんでいました。

【今後の予定】

○日本学校農業クラブ 北海道連盟全道実績発表大会(当番校)	2月 1日(水) ~ 3日(金)
○3年生家庭学習期間	2月 1日(水) ~ 27日(月)
○推薦入試	2月13日(月)
○後期期末考査(1・2年)	2月16日(木) ~ 21日(火)
○卒業証書授与式	3月 1日(水)
○一般入試(学力検査・面接)	3月 7日(火) ~ 8日(水)

ホームページやフェイスブックでも本校の様子的一端を紹介していますのでぜひご覧ください。